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BULLETIN D’INFORMATION ET DE LIAISON N° 30 

 
Conception et Rédaction : Jean-Luc BAZART 
Responsable de la publication : Joël ROUX 

« S’impliquer et le rester » 
 

Montpellier, le 25 avril 2016. 
 

-oOo- 

 
Voici le Bulletin d’Information et de Liaison (BIL) de notre association. Déjà le   

trentième ! Comme les précédents, nous espérons qu’il vous fera plaisir. Tous les adhérents sont ainsi 
informés des activités de l’ADCGG34 (Nous vous rappelons que les précédents BIL (depuis le n° 1) sont 
lisibles et/ou téléchargeables sur le site Internet de l’Association). 
 

05/03/2016 : Stand de tir BALARUC-LE-VIEUX - Permanence 

 
Ce jour une permanence a été assurée au stand de tir de Balaruc-le-Vieux par 
Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis RENOUARD et Julien SOULIE. Bernard 
LACOGNE, administrateur, était également présent pour nous donner la main 
(merci à lui). 15 chasseurs et adhérents ont ainsi pu régler leurs carabines au 
100m sous la responsabilité de Julien SOULIE, et s’entraîner sur sanglier courant. 
 

10/03/2016 : Réunion de bureau à FABREGUES 

 
Une réunion du bureau s’est tenue ce jour de 18h à 20h à Fabrègues. Etaient 
présents : Joël ROUX, Didier RIPOLL, Francis RENOUARD, Guy LIPPENS et Julien 
SOULIE. Invité : Adrien BONAFE, Président des Jeunes Chasseurs de l’Hérault.  
Absents excusés : Jean-Luc BAZART et Régine WEININGER. 
L’ordre du jour était le suivant :  

1) La trésorerie : sur le compte courant au  31 /12/2015 : 5218,12 € - Sur le livret au 31/ 12/ 2015 : 
3584,39 €. 

2) Stand de tir : Le groupe électrogène sera vendu au TOS (Tir Olympique Sétois). Les matinées des 
samedis 18/06/16 et 23/07/16 seront réservées pour les participants aux formations « sécurité ». 

3) Les Fêtes de la chasse : l'association sera présente : 

 A l’abbaye de VALMAGNE à VILLEVEYRAC, le 22 mai. Cette manifestation est organisée par 
les syndicats de chasse de : VILLEVEYRAC/POUSSAN/GIGEAN/MONTBAZIN/BOUZIGUES ET 
MEZE. 

 A Saint-PONS-DE-THOMIERES, le dimanche 29 mai (cette fête a été annulée par la suite). 

 A Saint-GELY-du-FESC, les 4 et 5 juin. 

 A CAZOULS-les-BEZIERS, les 25 et 26 juin. 

 Au BOUSQUET-D'ORB, nous n’y serons présents que le dimanche (en fait ce sera le samedi). 
4) il est question d’établir un partenariat avec l'association des Jeunes Chasseurs de l’Hérault pour 

organiser des événements ensemble. 
5) AGO : Le 9 avril 2016 devrait se tenir notre Assemblée générale ordinaire. Le lieu reste encore à 

déterminer. (Cette date a été reportée au dimanche 5 juin à 11h à St-Gely-du-Fesc). 
6) Achat d’une remorque : Guy LIPPENS s'occupe de commander l'achat de la remorque qui servira à 

transporter notre matériel (barnum, tables, oriflammes, trophées, etc.) pour les fêtes de la chasse 
et autres manifestations. 

7) Masterchef : La réalisation du Masterchef 2016 est annulée (suite à des problèmes d’attribution de 
subvention par la nouvelle grande région). 

8) Challenge de tir du samedi 6 août : Régine devra s’occuper des cadeaux pour les tireurs. 
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19/03/2016 : Ouverture du stand de tir pour deux dianes 

 
Comme demandée par certains chasseurs des dianes de Lauroux et 
d’Argelliers, la séance de tir de ce samedi matin leur était exclusivement 
réservée. Ils avaient été informés par mails de cette seule possibilité de date, 
car pour celle-ci, nous dépendons du calendrier des manifestations sportives 
du TOS. Les responsables tir présents étaient : Jean-Luc BAZART, Didier 
RIPOLL, Julien SOULIE et Francis RENOUARD.  

Nous n’avons eu aucun tireur de la diane de Lauroux et seulement un tireur de la diane d’Argelliers (Patrick 
FORTIN) ! Ce dernier, chasseur sérieux et bon tireur, s’est d’ailleurs inscrit comme adhérent à notre 
association et nous l’accueillons avec grand plaisir. La matinée a tout de même profité à quelques tireurs du 
TOS et à moi-même. Quelques réglages de carabines ont eu lieu également. Je rappelle que ces 
entrainements sont gratuits pour les adhérents de l’association et pour les licenciés du TOS, club de tir qui 
nous accueille sur son stand.  
Il faut savoir que l’association attribue des indemnités kilométriques aux responsables qui donnent de leur 
temps pour ces séances de tir. Il faut aussi de l’essence pour le groupe électrogène. De ce fait, cette 
matinée va coûter de l’argent à l’association pour un résultat nul ! La question posée est de savoir si nous 
pourrons continuer à réserver des matinées de tir aux dianes, sans exiger une contrepartie financière 
payable d’avance ? Nous en débattrons en réunion de bureau. 
Pourquoi autant de responsables présents sur le stand se demanderont certains ? D’abord, il y a toute la 
partie montage/démontage des installations qu’il faut assurer à chaque fois ! Ces opérations demandent 
une bonne vingtaine de minutes chacune et de « l’huile de coude ». Ensuite, il faut un responsable à 
l’accueil pour les inscriptions et les renseignements, ainsi que pour vendre des cibles si besoin, et attribuer 
les porte-cibles (nous sommes responsables, vis-à-vis du TOS, de leur bon état au retour). Ensuite, il en faut 
un second qui reste au « stand 50m » pour assurer la sécurité (pas de manipulation d’armes en dehors des 
pas de tir). Il faut un responsable-arbitre pour assurer les tirs sur sanglier courant, compter les points, 
boucher les trous, et un autre pour les réglages carabines au « stand 100m ». Trois personnes responsables 
présentes sont donc un minimum. A quatre nous sommes tranquilles. Nous tenions à ce que vous soyez 
informés de cet état de fait. 
 

02/04/2016 : AGO de la FDC34 à FLORENSAC 

 
L’Assemblée Générale de la Fédération s’est tenue ce jour à 09h00 à la Salle Polyvalente 
de Florensac. Comme chaque année, les membres du bureau de l’association y étaient 
invités : Joël ROUX, Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis RENOUARD, Julien 
SOULIE, Régine WEININGER et Bernard LACOGNE remplaçant Guy LIPPENS (empêché) 
étaient présents. Le compte-rendu complet de cette manifestation paraîtra dans le 
journal de la FDC34, je ne le ferai donc pas ici. En voici toutefois un bref résumé : 

Les sortants du Conseil d’administration ont été réélus sans problème.  
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Francis GELLY, Président de la société de chasse de Florensac et Vincent GAUDY, Maire de Florensac, 
Conseiller départemental du canton de Pézenas, Vice-président du Conseil Départemental de l’Hérault, ont 
accueilli les chasseurs présents. 
Le procès-verbal de séance de l’Assemblée générale du 04/05/2015, les rapports moraux et financiers ont 
été approuvés à l’unanimité. Le vote concernant le montant des cotisations 2016-2017 s’est fait à 
l’unanimité. Le prix du timbre fédéral est augmenté de 2€, ainsi que l’adhésion territoriale. Le prix de la 
vignette sanglier reste inchangé, ainsi que le prix des bracelets cerf, daim, mouflon et chevreuil. Les dates 
d’ouverture et de clôture qui seront proposées à la CDCFS sont les mêmes que l’année écoulée, en tenant 
compte évidemment du calendrier : ouverture générale le 11 septembre 2016 – fermeture générale le 28 
février 2017. Le sanglier : ouverture le 1° juin (sur autorisation) et le 15 août en battue. Le chevreuil : en 
battue à partir du 11 septembre. Le cerf : ouverture le 1° septembre. Le lièvre : le 11 septembre. Les 
vignes : le 2 octobre. La perdrix : le 2 octobre. Lapin et faisan le 11 septembre. Les dates retenues 
définitivement seront à consulter sur l’arrêté préfectoral départemental. 
12 chasseurs ont été récompensés par la médaille de bronze des Fédérations. Puis les différentes 
personnalités politiques et du monde de la chasse se sont exprimées. Notons l’intervention très 
intéressante sur l’étude de l’évolution des perdrix de Mr. Jean-Claude RICCI, Directeur scientifique de 
l’Institut Méditerranéen du Patrimoine Cynégétique et Faunistique (IMPCF). 
Un apéritif a clôturé les débats. 
 

Mardi 12 avril : Réunion de bureau à Fabrègues 

 
Une réunion du bureau s’est tenue ce jour de 18h00 à 19h30 au bar « Le XV » à 
Fabrègues. Etaient présents : Joël ROUX, Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, 
Francis RENOUARD, Julien SOULIE, Bernard LACOGNE.  
Absents excusés : Régine WEININGER et Guy LIPPENS. 
L’ordre du jour a été le suivant : 

1) Joël s’occupera de demander la subvention annuelle de l’association à la 
FDC34. 

2) La trésorerie : au niveau du bilan 2015, une réunion aura lieu chez Francis RENOUARD, avec Joël, J-
Luc et Julien, pour vérifier certaines affectations de recettes et dépenses qui, apparemment, ne 
seraient pas placées dans les bonnes catégories de recettes ou dépenses. La date est à définir. 

3) Conseil d’administration : Jean-Luc se charge de faire partir les convocations pour la réunion du 17 
mai au cabinet d’infirmières, 5 Grand ’Rue à BESSAN. L'ordre du jour sera envoyé ultérieurement 
aux membres du CA. Le Bureau note les carences de Vincent HOFFERT, administrateur, et prend 
acte du non-paiement de sa cotisation annuelle pour 2016. Michel COULET étant décédé, deux 
postes d’administrateurs seront donc à pourvoir lors de l’AGO.  

4) L’AGO : se déroulera le dimanche 5 juin à la fête de la chasse de St-Gely-du-Fesc, à 11h00. Jean-Luc 
se chargera de préparer les convocations. Quatre administrateurs sont sortants : BAZART, 
BOUGETTE, ALLIES, LIPPENS et sont rééligibles. Un appel de candidature sera fait pour les deux 
postes restant à pourvoir. Julien SOULIE ayant été coopté par le CA en tant qu’administrateur et 
placé au poste de Trésorier adjoint devra être confirmé à ses fonctions. 

5) Les récompenses achetées pour le Master Chef seront refacturées à la FRC, en accord avec cet 
organisme. Elles resteront en attente pour une autre occasion. 

6) Les fêtes de la chasse (organisation) : Le 22 mai à l’Abbaye de Valmagne, seront présents Didier, 
Francis et Bernard. Les 4 et 5 juin à St-Gely : le vendredi pour le montage seront présents Didier et 
Bernard (Joël et Jean-Luc seront au Soulié pour le cours théorique d’approche). Le 4 juin, en 
matinée, Jean-Luc, Julien et Bernard assureront la permanence au stand de tir. Seront présents sur 
le stand : Joël, Didier et Francis. Les 25 et 26 juin, à Cazouls-les-Béziers, seront présents Joël, Didier, 
Julien et Bernard. Les 2 et 3 juillet, au Bousquet-d’Orb, nous n’y tiendrons le stand que le samedi 2 
juillet. 

7) Le Président nous fait part de ce qu’un programme scientifique national PR5 2013 intitulé 
« Caractérisation des espèces de cephenemia du chevreuil » est lancé par l’intermédiaire de la FRC. 
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Il s’agit de récupérer 5 têtes complètes de chevreuils à placer dans des sacs et à congeler 
rapidement, de façon à pouvoir analyser les parasites pouvant s’y trouver. 

8) Avec la CCI, il serait possible qu’un professeur donne des cours de cuisine. Pour cela, il faudrait 
savoir si des adhérents sont intéressés. La question sera posée lors de l’AG. Si ça n’intéresse pas 
suffisamment d’adhérents, le projet sera abandonné. 

9) Mr. RAMBIER organise le 23 avril une dégustation de plats de gibier pour 40 à 50 personnes à St-
Jean-de-Cuculles. Joël y sera présent. Il nous propose de garder deux des livres de cuisine du 
Master Chef pour les offrir au cuisinier avec un autocollant de l’Association. 

10) Didier se charge de faire établir un devis pour des autocollants de voiture aux armes de 
l’association ainsi que de deux gros autocollants pour la remorque de l’ADCGG. 

11) Rallye Randonneurs/Chasseurs : Il aura lieu en mai 2017. Il devrait se faire à St-Chinian. Joël et 
Bernard iront en reconnaissance sur place et y rencontrer Régine pour les modalités (parkings, 
circuits, ateliers, chasseurs volontaires, etc.). Le bureau donne son accord pour lancer ce projet en 
concertation avec la Fédération Dpt des Randonneurs de l’Hérault. 

12) La randonnée avec la Banque alimentaire : Elle est organisée par la Fédération des Randonneurs 
de l’Hérault. Elle devrait avoir lieu à Colombières-sur-Orb le 2 octobre 2016. Joël y participe seul 
depuis deux ans. Il faudrait donc qu’au moins une dizaine d’adhérents y participent avec lui pour 
représenter l’AD. Nous en parlerons lors de l’AGO et Joël fera passer l’info dans le bulletin fédéral. 

13) Combesalat (680 ha) : La FDC34 y dispose cette année du droit de chasse. Joël veut proposer à la 
Fédération la réalisation d’un parcours didactique sur le gibier pour de jeunes vacanciers, pendant 
les vacances scolaires. On s’associerait pour cette activité avec l’association des « Jeunes 
Chasseurs ». Il demande au bureau s’il peut lancer ce projet. Proposition adoptée. 

14) Journées nationales de l’ANCGG : Notre président y est invité en tant qu’intervenant. Tous ses frais 
sont pris en charge par l’ANCGG. Il pourra donc, en plus de ses interventions, y représenter 
l’ADCGG34 à son AG. 

15) Stand de tir : Certaines dianes avaient réservé une matinée pour s’entraîner au sanglier courant où 
nous n’avons eu qu’un seul tireur ! Le bureau décide que désormais, les dianes souhaitant réserver 
une matinée spécialement pour elles, devront s’acquitter par avance d’une somme de 50 €, qui 
restera acquise à l’AD, même si elles ne viennent pas. Les responsables devront donc s’inscrire dès 
que le calendrier sera établi avec le TOS et régler cette somme par avance. 

16) Joël sera présent à la prochaine réunion de la CDCFS (Commission Départementale de la Chasse et 
de la Faune Sauvage). 

 

Samedi 23 avril : Stand de tir de Balaruc-le-Vieux – Permanence. 

 
La permanence du mois d’avril au stand de tir a été assurée par Jean-Luc BAZART, Didier RIPOLL, Francis 
RENOUARD et Julien SOULIE. Il n’y avait que 9 tireurs présents et, de ce fait, certains, outre les réglages de 
carabines, ont pu tirer deux ou trois fois au sanglier courant. 
 

Dernières nouvelles 

 
Une réunion du Conseil d’administration aura lieu le 17 mai 2016 à BESSAN à 18h00. Les administrateurs 
ont été convoqués par e-mail.  
 
 

Jean-Luc BAZART, 
1° Vice-président de l’ADCGG34. 

Contact : bazart.jeanluc@gmail.com 
Tel : 06.23.55.09.38 

 

http://www.ancgg.org/ad34
mailto:bazart.jeanluc@gmail.com

